ACTA N.º 343.- En la ciudad de Tarariras, el día 15 del mes de febrero de dos mil veintitrés, siendo la hora diecinueve y cuarenta, en la sala de sesiones de este Municipio, se reúne el Concejo Municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Rosario Alzugaray, Marisel Saporiti "Marcelo Gómez(s) y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano. Falta con aviso el concejal Daniel Carro.

Recibimos a Juan Sánchez, en representación de la banda" Latido", Nos visita para contarnos la experiencia vivida en el Sodre, como teloneros de Bonnie Tyler. Nos cuenta que fue una experiencia muy enriquecedora, y agradece la colaboración del Municipio. También nos cuenta que estarán presentándose, en esta oportunidad el 16 de abril, en el Sodre, como teloneros del cantante Martinho Davila. También se presentaran en el Antel Arena como teloneros de Pimpinela el día 18 de junio.

El concejo felicita a la Banda y les desea mucha suerte y que sigan cosechando éxitos.

1°) Se da lectura del acta N° 342, se deben realizar correcciones.



2°) ASUNTOS PENDIENTES

Los focos en la huerta ya están en funcionamiento, la idea es colocar algunos mas.

El alcalde estuvo con el Director de Electrotecnia, y estuvieron recorriendo algunos puntos donde se necesita la colocación de luminaria, Continuación Luis Alberto de Herrera, Continuación Soriano, Plaza Ipharraguerre. En calle Obdulio Varela ya estuvieron recorriendo. La solicitud de Plaza Ipharraguerre se elevara por Expediente.

El alcalde informa que los pallets para el invernaculo ya se compraron.

En abril habrá una audiencia publica para exponer como sigue el tema de Ordenamiento Territorial.

*3°) ASUNTOS ENTRADOS

La concejal Saporiti comenta que la Dirección de Cultura de Colonia solicita para la obra del Teatro Municipal, la cena para los 8 representantes, (jueves 16). El concejo aprueba la solicitud. También solicitan para la Orquesta Municipal la amplificación, para el día viernes 24 de febrero, se aprueba la solicitud.

Se recibe una carta de renuncia del Concejal Daniel Carro, expresa que por motivos laborales, está en Montevideo y no podrá participar del concejo, expresa su agradecimiento, el concejo acepta la renuncia y la enviará junto con esta Acta a la Junta Electoral de Colonia para que siga el tramite correspondiente.



Se recibe una carta de Mides en la cual solicita al concejo la posibilidad de ayudar con una solución habitacional a un vecino de la localidad, el cual en este momento esta viviendo en una pensión, la cual no es segura para el, según lo expresan en la nota. El señor tampoco está dispuesto a concurrir a un hogar de ancianos. El concejo esta dispuesto a ayudar con alimentos al vecino, pero no cuenta con la posibilidad de una solución habitacional.

Se recibe Expediente N.º 01/2023/497 la renovación de contrato de la funcionaria FNº 4892, Gabriela Cabrera, se sugiere su renovación por Un Año.

Recibimos tres presupuestos para la realización de dos habitaciones en el nuevo corralon, una cocina y una oficina: el concejo por unanimidad resuelve otorgar el trabajo a la Empresa Julio Carrasco.

Se presentan dos presupuestos presupuestos para la realización de los baños de la huerta y el corralon, el consejo por unanimidad otorga el trabajo a la Empresa del señor Figueroa.

Se reciben dos presupuestos para la realización del Rosedal en Plaza Joaquín Suárez: el concejo, por unanimidad, decide otorgar el trabajo a la empresa Codrington.

Se recibe solicitud de vecino de Avda. Artigas, para el retiro de un árbol que, al reformar la casa, quedo frente a la entrada de garaje y un árbol que está totalmente seco, se aprueba el retiro, con la promesa de plantar nuevos.

Se recibe Expediente de la Dirección de Higiene, solicitando que el concejo se expida sobre la autorización de un vendedor ambulante, el concejo resuelve solicitar mas datos sobre la persona ya que no es de la localidad.

*4) VARIOS

Sobre la Agencia de paso de Ómnibus, se solicitó a AFE, el comodato sobre todo el predio.

También se solicitó a Arquitectura y a Transito que realicen un diseño.

La concejal Saporiti comenta que la Comisión de Cultura está organizando dos eventos por el día de la mujer, con fecha a definir.

Siendo la hora 21:10 se da por finalizada la sesión, quedando fijada la próxima para el miércoles 1º de marzo de 2023, a las 19:30 hs.